

Wochenzeitspiegel 15/08/12



Bergbau im St. Wendeler Land

ST. WENDEL Bis Sonntag, 2. September, ist in den Räumen der KulturLandschaftsInitiative St. Wendeler Land (KuLani) auf dem Wendelinushof in St. Wendel die Ausstellung „Bergbau im St. Wendeler Land“ zu sehen. Die Ausstellung wurde, neben anderen Vereinen, auch von der St. Barbara Bruderschaft Bliesen (Foto) mitgestaltet. Am kommenden Wochenende, 18. und 19. August, werden Mitglieder der St. Barbara Bruderschaft aus Bliesen die Ausstellung präsentieren. Die Ausstellung ist jeweils von 11 bis 17 Uhr geöffnet. Alle Mitglieder und interessierte Personen sind herzlich eingeladen auf den Wendelinushof. red./tt / Foto: privat